

がもん!

AKINDO



加茂でがんばる素敵な商売人  
(AKINDO) をご紹介します!



今回の AKINDO  
(株)萱森建設  
代表取締役 萱森大輔 さん

新たに会社を立ち上げた  
萱森大輔さんにお話を伺いました。

ー 会社を立ち上げたきっかけを教えてください。

萱森さん・当社はこの春に立ち上げたばかりの建設会社です。私は総合建設会社で、27年近く土木分野の現場監督として働いてきました。会社を設立したのは、ある出来事があつて、悩んだ末に「新しい道へ進むなら、このタイミングだ!」って決めて。それなら今までのキャリアを活かせる会社を作ろうと思ったんです。

ー 萱森さんは、夏祭りやイベントでキッチンカーも営業されていますよね?

ー 塩こうじレモン唐揚げの「タレ」はオリジナル推奨品にも選ばれましたよね?

萱森さん・キッチンカーのメニュー「塩こうじレモン唐揚げ」がすごく好評で、ご家庭でも食べているだけなくてタレの開発を盛り上げていきたいと思つてます。今後とも、会社共々よろしくお願いいたします。

萱森さん・これを読んで「カヤモリとは何者なんだ?」という感想をお持ちの方も多いはず。私はとにかく、色々な面でこの「加茂」という地域を盛り上げていきたいと思つてます。

萱森さん・これまで定期的に行われる『温泉ディスク』のDJをやっています。カーニバルにも呼んでいただき、ありがとうございます!

ー ありがとうございます!

萱森さん・これまで新規事業は入札価格だけでなく工事の質や内容、技術からやつてみたいことがありますか?

ー 会社として、これからの建設業界は入札価格だけでなく工事の質や内容、技術をしちゃいました。やるからには!と、商標登録もして、他にない、当社(加茂)のオリジナルを作りました。さっぱりした味わいで、麴を使用しているから体にも良いですよ。

提案も評価対象にする「総合評価落札方式」という入札方法が主流になっています。当社としても、環境対策や省資源など色々な形で「地域貢献」ができる会社であります。そのため、建設と飲食の二つの分野を強みに、例えば工事現場の空きスペースでキッチンカーを開拓するなんてことができたら良いかなつて。現場で美味しい食事を提供できれば、働きやすい環境づくりにも繋がるのかなと思っています。

ー 会社として、これからやつてみたいことがありますか?

萱森さん・現在の建設業界は入札価格だけでなく工事の質や内容、技術をしちゃいました。やるからには!と、商標登録もして、他にない、当社(加茂)のオリジナルを作りました。さっぱりした味わいで、麴を使用しているから体にも良いですよ。

ー 萱森さんは、もう一つDJの顔を持つていると伺いました!

ー 萱森さんは、もう一つDJの顔を持つていると伺いました!



ー 萱森さんは、もう一つDJの顔を持つていると伺いました!

ー マルチな才能を持つ萱森さん!まだまだ新しいチャレンジが続きます。

## (株)萱森建設

住所: 加茂市大字加茂新田3969-2  
TEL: 0256-53-9150  
営業: 8時半~17時  
E-mail: kayamori.tss@cocoa.plala.or.jp

萱森さん・はい!独立する前から本業とは別にキッチンカー(Mt. Japanカンパニー)を営業していました。最初は趣味程度に始めたのですが、やつてみると、キッチンカーの営業を続けています。

イベント好きが高じて、最初は趣味程度に始めたのですが、やつてみると、キッチンカーの営業を続けています。

うちには、本腰が入つて、きちんと本腰が入つて、(笑)。看板メニューの「塩こうじレモン唐揚げ」は、結構人気なんですよ。今も

イベント好きが高じて、最初は趣味程度に始めたのですが、やつてみると、キッチンカーの営業を続けています。

ー 塩こうじレモン唐揚げの「タレ」はオリジナル推奨品にも選ばれましたよね?

萱森さん・キッチンカーのメニュー「塩こうじレモン唐揚げ」がすごく好評で、ご家庭でも食べているだけなくてタレの開発を盛り上げていきたいと思つてます。今後とも、会社共々よろしくお願いいたします。

萱森さん・これまで新規事業は入札価格だけでなく工事の質や内容、技術をしちゃいました。やるからには!と、商標登録もして、他にない、当社(加茂)のオリジナルを作りました。さっぱりした味わいで、麴を使用しているから体にも良いですよ。